
Conseil Coopératif 29/04/2022    Lieu : Lescheraines  

Présents :  Fred Rossignol, Solange Regnaud, Françoise Besson, Mélanie Mattutini, , Corinne Bajolle, , 
Denis Regnaud, Pascaline Bizet, Laura Gonthier, Brigitte Chevalier,Valérie Lansigu,  

Excusés : Caroline Doucet, Marie Noelle Sorrel, Hugues Michelin, Cyrille Guet 

 

Sujet/timing Discussion Action/ Décision 

Vivre en Bauges Info : article Vivre en Bauges 15 mai  

ELEF Utilisation de l’ELEF  dans l’épicerie 

Réunion lundi 2 mai 2022 à 19h à la salle 
polyvalente Edmond Darvey du plan d'eau de 
Lescheraines. Qui y va ? 

Le CC valide l’utilisation de l’ELEF pour 
l’épicerie et la salle d’activité, et toutes 
activités de Biobauges. L’équipe salariée 
se charge de voir si la mise en place dans 
le magasin est possible.  

RI  doit etre signé par tous les sociétaires.  

Difficile de traiter ce soir en l’absence des 
personnes ressources, doc arrivés un peu tard.  

Attention à ne pas donner à ces doc un 
formalisme bureaucratique qui soit repoussoir. 
Est-ce que ça donne envie de rentrer ? Le faire 
lire à un béotien ?  

On demande une semaine de plus pour 
faire des retours par mail à Mélanie.  

On consacre le prochain CC au RI, charte, 
mandat Pres/CoDG à 18h ! 

 

Salle d’activité  La dernière phrase de la décision a été 
modifiée pour clarification. 

 

« Une évaluation des besoins financiers de 
la salle d’activités, faite chaque année, ne 
remettra pas en cause le fondement du 
projet de territoire autour de la 
thématique de l’alimentation et de l'éco-
consommation » 

Questions salariés 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Que deviennent les commissions qui 
existaient avant ? Qui de la com 
communication ? définir le rôle de 
Lucie : dans son action, périmètre 
d’action ? définir les termes « com 
interne, externe » ?  

 Poste de salarié de la salle : qui gère le 
recrutement ?  

 

 Paiement des ateliers Tous à Table à 
Florence  

 

 Ordre du jour des CC   

 

 

En reparler avec le RI. 

 

 

 

Le COPIL opérationnel discute des 
modalités. 

 

Lié à la différence de salaire de Florence 
par rapport aux autres cuisinières. Il s’agit 
d’un travail supplémentaire et Florence 
n’avait pas encore son statut.  

L’ordre du jour est préparé par le binôme 
d’animation en concertation avec la 
présidence. 



Sécurité sociale de 
l’alimentation 

 

transmettre le lien des bénévoles de la 
salle d’activité 

 

Chèques solidaires 
pour les ateliers 

Tous à Tables 

proposition que les consommateurs puissent 
prendre un chèque pour un repas Tous à Table : 
bon cadeau (repas offert à qqn en direct) ou 
repas suspendu (donné à Bauge Solidarité). 
Montant de 3,5 euros minimum et à partir de 
14 euros pour soutenir le projet ? Discussion en 
Activ opé.  

Le CC valide la proposition des chèques 
solidaires 

Géopartenaire 
du PNR 

Proposition de rentrer dans le réseau des 
géopartenaires du PNR. Seulement 1 à 2 
réunions par an. Parler du Géopark aux 
consommateurs et entrer dans le réseau. 

Le CC valide l’entrée de Biobauges comme 
géopartenaires. 

Point 
présidence 

Valérie ne se présentera pas comme présidente 
à la prochaine AG.  

 Sentiment de solitude important +Charge 
mentale importante en raison de beaucoup de 
changements de fonctionnement. 

Mise en place d’outils pour la gouvernance 
partagée : si nous écrivons que nous 
fonctionnaons en gouvernance partagée dans 
les statuts et dans le charte, tout le monde doit 
pouvoir s’approprier les outils qui existent. 

Décisions : nous arrivons à bien formuler les 
décisions prises mais leur suivi et leur 
application reste difficile et demande beaucoup 
d’énergie pour les gardiens du cadre. 

 

 

Réfléchir à la mise en place de co-
président.e.s 

 

Réfléchir à travailler sur l’utilisation des 
outils existants pour la gouvernance 
partagée pour que chacun soit à l’aise 
avec leur utilisation. 

Etre vigilant sur l’application et le suivi 
des décisions 

AG Où en est-on de l’organisation ? Contact de Marie Noëlle et Caro 

 

 

Prochain CC le 23 mai avec Brigitte et Fredo à 18H ! 


